

Rivera supedita todo pacto con el PSOE a que participe el PP

El líder de Ciudadanos llama a Rajoy para iniciar una negociación paralela

A. DÍEZ / J. J. MATEO, Madrid
El líder de Ciudadanos, Albert Rivera, comenzó ayer a negociar un posible pacto de Gobierno con el socialista Pedro Sánchez, candidato a la investidura designado por el Rey, aunque supeditó cualquier acuerdo a que el PP participe. "No se puede avanzar sin el PP", dijo Rivera, cuyo partido ha elaborado

El presidente en funciones defiende ante los diputados populares su continuidad

un documento con cinco ejes que incluyen varias medidas de regeneración democrática y que le servirán de base para negociar con socialistas y populares. El PP recalzó que ni votará favorablemente ni se abstendrá ante cualquier candidato que no sea Mariano Rajoy. El presidente en funciones defendió su continui-

Podemos sobrepasa a los socialistas en un sondeo del CIS sin grandes cambios

dad como líder en su primera reunión con su grupo parlamentario esta legislatura. Si se repitieran las elecciones, el CIS prevé en una encuesta, elaborada entre el 2 y el 11 enero, que el PP volvería a ser primero con mayoría insuficiente y que Podemos superaría al PSOE.

ESTIMACIÓN DE VOTO DEL CIS	
En %. Entre paréntesis, resultado del 20-D	
PP	28,8 (28,7)
Podemos	21,9 (20,7)
PSOE	20,5 (22,0)
C's	13,3 (13,9)
IU	3,7 (3,7)
Otros	6,8 (7,1)

PÁGINAS 15 A 20
EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

La conferencia sobre Siria ofrece 9.000 millones para los refugiados

España, representada al más bajo nivel, solo aporta nueve millones

PABLO GUIMÓN, Londres
Los 60 países que se reunieron ayer en una conferencia de donantes en Londres se comprometieron a destinar 9.000 millones de euros de ayuda a los 4,5 millones de refugiados sirios. Mientras otros socios europeos enviaron a jefes de Gobierno o ministros, España estuvo representada por el secretario de Estado para Cooperación Internacional, Jesús Gracia, y limitará su donación en este año a nueve millones, frente a 890 millones de Francia y 3.000 de la Unión Europea.

PÁGINA 3



KIRSTY WIGGLESWORTH (AP)

Los expertos de la ONU creen que Assange sufre detención ilegal

El grupo de trabajo de la ONU para las detenciones ilegales considera que Julian Assange está arrestado irregularmente. El fundador de

WikiLeaks vive desde 2012 asilado en la Embajada de Ecuador en Londres, frente a la cual se manifiestan partidarios de su liberación como

el de la imagen. Suecia pide su extradición por varios delitos sexuales, pero él teme ser enviado a EE UU para ser juzgado allí.

PÁGINA 5

El jefe de la trama del 3% en Valencia supo en 2014 que le investigaban

IGNACIO ZAFRA, Valencia
La fiscalía cree que Alfonso Rus, detenido la semana pasada como supuesto cabecilla de la trama del 3% en Valencia, fue alertado en 2014 de que estaba siendo investigado, lo que le permitió cambiar constantemente de teléfono móvil y emplear tarjetas prepago que no registraba nunca a su nombre. Esas argucias huicieron posi-

ble que el expresidente de la Diputación de Valencia, del PP, entorpeciera las pesquisas, hasta que fue detenido el lunes en el marco de la llamada Operación Taula, que investiga el Juzgado de Instrucción número 18 de Valencia. Rus fue denunciado por unas cintas en las que, entre otras cosas, aparece contando dinero de una supuesta mordida.

PÁGINA 26



El Gobierno anula la visita de los Reyes a Londres por la crisis política

MIGUEL GONZÁLEZ, Ouarzazate
El Gobierno ha anulado una visita de Estado de los Reyes a Reino Unido, que debía comenzar el lunes, alegando como razón "el proceso de formación de un nuevo Gobierno", según un comunicado de la Oficina de Información Diplomática. La corona británica solo acepta dos visitas de Estado al año y prepara su agenda con meses de antelación, por lo que Felipe VI no podrá realizar el viaje al menos hasta 2018.

PÁGINA 21

ADEMÁS

Bruselas insiste en el riesgo político para la economía española

La Comisión advirtió ayer de que la inestabilidad política en España supone un serio peligro para la economía.

P43



DiCaprio: "Se me dan bien los filmes llenos de violencia" P31

Crece las protestas contra Tsipras en Grecia P6

Madrid paraliza la retirada de símbolos franquistas P28